

## **ABDÓN PEDRAJAS & MOLERO INCORPORA A INÉS MOLERO NAVARRO COMO SOCIA DEL ÁREA LABORAL.**

### **La boutique laboralista Abdón Pedrajas & Molero, ficha como socia a Inés Molero, proveniente del Departamento Laboral de Gómez Acebo & Pombo.**

Inés Molero se incorpora a la sede de Madrid para potenciar la actividad de asesoramiento laboral internacional, derecho laboral deportivo y procesal laboral. Proviene de Gómez Acebo & Pombo, donde ha desarrollado su carrera durante los últimos 14 años, habiendo prestado previamente servicios en Cuatrecasas.

Licenciada en Derecho, posee el Master en Derecho Procesal Laboral y en Derecho de Trabajo y Seguridad Social, siendo además Profesora de Derecho Laboral y Seguridad Social. Entre sus cualidades profesionales, desataca su alta especialización en alta dirección, contratación laboral, negociaciones colectivas, auditoría legal laboral, despidos individuales y colectivos, procedimientos judiciales contencioso-administrativos y en derecho laboral deportivo.

Molero es, además, Ponente habitual en Conferencias y Foros Jurídicos organizados por el Instituto de Fomento Empresarial y por el Foro Aranzadi, habiendo participado en varios libros de Derecho del Trabajo tales como *“Manual de Auditoría Laboral”* y *“Medidas laborales para empresas en crisis”* y siendo autora de diversos artículos legales en revistas jurídicas y prensa especializada.

Abdón Pedrajas & Molero, ha sido elegida en los años 2011 y 2013 mejor firma laboralista española por Global Law Experts y Corporate Live Wire Awards. Es, además, una de las firmas españolas con más abogados destacados en la especialidad de derecho laboral por la publicación internacional Best Lawyers. Además, varios de sus cerca de 50 profesionales figuran como abogados laboralista líderes en numerosos directorios legales internacionales como Chambers Europe, Expert Guides o Who's Who Legal.

Para el Socio-Director de Organización, Antonio Pedrajas, *“la incorporación de Inés como Socia al Despacho, es un motivo de gran alegría. Es una gran experta en asesoramiento laboral internacional, derecho laboral deportivo y procesal laboral, por lo que nos ayudará enormemente a potenciar estas áreas de actividad.”*

Junto con la nueva socia, también se han incorporado al Despacho las abogadas laboralistas María Romero Rodríguez y Alicia González Alarcón.